

## **Entre la jouissance de voir des cadavres de gosses et l'adoration pour les assassins !**

### **Réflexions sur les sadiques nazis, musulmans et sionistes 03.10.2024**

Dans quelques jours certains vont parler du 7 octobre 2023, mais avant voyons des évidences.

Auschwitz et les massacres (avec ou sans chambre à gaz) accomplis par des nazis (des gestapistes aux simples conscrits allemands et parfois leurs épouses ou amantes). Le nombre est bien plus élevés que six millions parce qu'à Kiev (Babi yar), dans de nombreux villages et quartier polonais et russes, et de Serbie, Grèce, principalement, les nazis massacraient.

Qui étaient les assassinés ? Des tziganes, des gens de gauche (anarchistes, socialistes, communistes et des sans étiquettes), des Slaves (polonais depuis 1939; russes, serbes, etc.) et des citoyens juifs de plusieurs pays, religieux (et même convertis à d'autres religions), athées (les syndicalistes du Bund en Pologne, et sans étiquettes).

Les « spécialistes » des assassinats, les nazis et leurs collaborateurs, polonais, français, etc., faisaient des massacres, pas d'holocauste, pas de shoa. Ces deux termes sont de la bigoterie religieuse pour faire croire que la majorité des liquidés étaient juifs, donc des religieux.

Une macabre escroquerie pour occulter que, par exemple, dans le ghetto de Varsovie, des rabbins s'étaient rasés la barbe parce qu'ils ne pouvaient plus croire et faire croire en un dieu quelconque, des mères polonaises ex juives affirmaient qu'elles ne croyaient plus.

Une autre évidence : qu'est-ce qu'un juif ? qu'est-ce qu'un musulman ? un croyant en dieu ou un partisan du socialisme ?

Un crétin adorateur des meurtriers d'enfants et de mères parce qu'ils sont sur le trottoir d'en face ? A quoi sert un dieu, un idéal, s'il efface la solidarité, la générosité. Pourquoi parler ce à quoi l'on croit si on se conduit en meurtriers ou en adoreurs de meurtriers ?

Un anarchiste, un musulman, représentent un idéal, mais le juif serait à la fois un capitaliste et un bolchévik (communiste russe), sans oublier, un fanatique religieux ? C'est grosso modo la vision d'Adolphe Hitler dans *Mein Kampf* (je l'ai lu, en version castillane chilienne).

En fait, les religieux juif ne voient que la synagogue comme définition des juifs ; d'autres se disent juifs, sans synagogues et sans religion. Et les crétins patriotes et donc xénophobes, traitent de juifs les étrangers au nom de familles bizarre, surtout s'ils sont socialistes.

Et donc, qu'est-ce qu'un sioniste ? Au sens propre, Sion est une colline à Jérusalem. Le sionisme à l'origine désignait l'union des Arabes (ou Palestiniens) et des Juifs contre les colonisateurs anglais. C'est la vision de Noam Chomsky et jadis d'un rabbin hollandais [Jacob Israël de Haan] qui a été assassiné en Palestine en 1924 par un juif ayant une autre interprétation du sionisme. Celle de Théodor Herzl, dans son livre en allemand, en 1896 *Der Judenstaat* [L'État juif] « Pour l'Europe nous y [en Palestine] construirons un bastion contre l'Asie ; nous serons au service des avant-postes de la culture contre la barbarie. » [lu en version castillane argentine, cette fois].

La phrase, alors et aujourd'hui, signifie : servir le colonialisme européen contre les Barbares musulmans). Vladimir Jabotinsky (Odessa 1880-New York 1940) a repris cette idée en créant en 1930-1940 des groupes armés contre les Arabes et Palestiniens, la Hagana et le Betar. L'interprétation du sionisme de Jabotinsky est la création d'un État juif, d'un « mur de fer » entre les sionistes et les Palestiniens. Jabotinsky rencontra Benito Mussolini en 1932 pour lui demander de l'aide (en partie obtenue).

Jabotinsky, Ben Gourion et Grynbaum, trois leaders sionistes de groupes plus ou moins opposés, sont allés en Pologne en mars 1939 pour demander aux autorités antisémites d'expulser les juifs polonais vers la Palestine. De la future chair à canon...

Jabotinsky fit assassiner en Palestine en 1933 un dirigeant syndicaliste juif Haim Arlozorov (1899-1933) en faveur d'une organisation de travailleurs juifs et palestiniens. Le portrait de Jabotinsky est honoré par Netanyahou, l'un et l'autre et leurs partisans sont des meurtriers et des adorateurs des meurtriers

Quel le rapport entre ce genre de sionistes et les juifs ? Le même qu'entre des sadiques et des êtres humains !

Quel rapports entre les groupes armés pseudo musulmans (Hamas, Hezbollah, État islamique, etc.) et un musulman ? Le même qu'entre des sadiques et des êtres humains !

Depuis 1947, l'Angleterre et les États-Unis (en fermant leurs frontières aux étrangers et en particulier les juifs) ont encouragé sans vergogne un État colonisateur « au service des avant-postes de la culture contre la barbarie. » Et depuis 77 ans, les Palestiniens sont exploités, expulsés par les sionistes. La haine engendre la haine, les innocentes piétinés ne songent qu'à se venger des sadiques.

Tel est le sionisme des adorateurs des meurtriers,

Combien de Jabotinsky parmi les leaders musulmans et léninistes !

Frank Mintz, 03.10.2024